

Raúl Castro insta a los países del Caribe a fomentar las relaciones de Paz y cooperación



La Habana, 4 junio (RHC)- El presidente de Cuba, Raúl Castro instó al respeto de los países de NO intervenir en los asuntos internos de otros estados, fomentar las relaciones de amistad y cooperación, y practicar la tolerancia y la convivencia pacífica, basados en el respeto al derecho inalienable de los estados de elegir su sistema político social y cultural.

Al declarar inaugurada la séptima Cumbre de la Asociación de Estados del Caribe, urgió el primer mandatario cubano a encontrar soluciones novedosas teniendo en cuenta el trato que requieren los pequeños estados, para el desarrollo del turismo, la diversificación de los mercados y la formación de personal calificado en esas áreas.

En tal sentido, resaltó el interés de nuestro país de ampliar la cooperación con los hermanos caribeños, principalmente en los temas asociados al cambio climático, e instó a continuar trabajando para que se cumplan los acuerdos de París sobre la base de la responsabilidad y el reconocimiento de las vulnerabilidades de los pueblos menos desarrollados.

También se refirió el jefe de Estado cubano a la actual situación regional, caracterizada por la contraofensiva oligárquica contra gobiernos progresistas, lo que según consideró, constituye una amenaza a la paz, la unidad y la integración, que requiere fortalecer la concertación sobre la base de la proclama de América Latina y el Caribe como zona de paz.

Al respecto, reiteró el apoyo de Cuba al pueblo y al gobierno de Venezuela, ante la guerra económica y mediática de la derecha, y las maniobras injerencistas que sufre por parte de la OEA, organización hemisférica que calificó de instrumento de dominación imperial desde su fundación, al que nuestro país jamás regresará.

Asimismo, enfatizó en el respaldo a los gobiernos democráticos como el de la presidenta de Brasil, Dilma Rusef, quien enfrenta un juicio político por una supuesta responsabilidad fiscal, y resaltó la voluntad de continuar la cooperación para el desarrollo de Haití.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/95691-raul-castro-insta-a-los-paises-del-caribe-a-fomentar-las-relaciones-de-paz-y-cooperacion>



Radio Habana Cuba